

DECLARACION PUBLICA

Debo lamentar que, una vez más, se ataque en forma vil mi honorabilidad y la de mi familia, utilizando como pretexto un asunto que ha sido absoluta, total y reiteradamente aclarado, en torno a la adquisición de material pedagógico durante mi gestión como Ministro de Educación.

En 1996, el Consejo de Defensa del Estado analizó el caso y concluyó -por unanimidad- que no correspondía iniciar ningún tipo de investigación ni de acción legal. No obstante, no tengo objeción alguna a que se investigue cuantas veces quieran, independientemente de que el único objetivo que se persigue con ello sea confundir a la opinión pública.

Mi mayor orgullo es una trayectoria de servicio público transparente y limpia que los chilenos conocen. No responderé a ataques personales, motivados por obvias razones electorales. Mis manos están absolutamente limpias y no tengo nada que ocultar.

Ricardo Lagos Escobar

Santiago, 22 de diciembre de 1999

AULAS TECNOLÓGICAS